## Defraudados por Sitma e Invergroup piden apoyo a Armenta para recuperar ahorros

El Ciudadano  $\cdot$  24 de agosto de 2024

Sitma e Invergroup lograron concretar su fraude a través de inversores, a quienes les prometían intereses de hasta el 30 por ciento anual



**Personas** que **perdieron** parte de su **patrimonio** por el **fraude** de grupo **Sitma** e **Invergroup** reiteraron su **petición** al gobernador electo de Puebla, **Alejandro Armenta** Mier, para la creación de un **fideicomiso** que garantice a las víctimas la **recuperación** de su **dinero**.

Te recomendamos: Armenta coordinará mudanza del personal de Finanzas a nueva sede Dicho fideicomiso estaría constituido con dinero obtenido por la venta de bienes que pertenecieron a Sitma e Invergroup.

Este sábado **24 de agosto** se llevó a cabo en el **Zócalo de Puebla** una **asamblea** informativa por parte del **grupo Zona Dorada**, integrada por algunos de los más de **7 mil defraudados** por estas empresas entre los años **2009 a 2010.** 

Desde ahí, reiteraron su **petición** por **justicia** y una solución a su **problema**, pues a pesar de que **Iris**, **Edmundo y Leonardo Tiro Moranchel**, **principales operadores** de este **fraude**, están en la cárcel,

no han recibido ninguna compensación.

José Luis Pérez Bello, representante de este grupo, señaló que los **integrantes** de esta familia mantienen

 $\mathbf{intactas} \text{ sus } \mathbf{propiedades} \text{ debido a que han recurrido a } \mathbf{prestanombres}, \text{ lo que ha} \mathbf{complicado} \text{ su}$ 

venta para que **puedan recibir un pago las víctimas.** 

De acuerdo con la Fiscalía General del Estado (FGE) de Puebla, el fraude cometido por los

hermanos Tiro Moranchel asciende a mil 050 millones 082 mil 291 pesos, que corresponden a

denuncias de fraude presentadas entre 2009 a 2010.

Sitma e Invergroup lograron concretar su fraude a través de inversores, a quienes les prometían

intereses de hasta el 30 por ciento anual, con transacciones mediante pagarés, cheques y

contratos de promesa de compra-venta, pero para 2009 se declararon en bancarrota y sin

posibilidad de pagar a sus inversionistas.

Por este caso, Leonardo Tiro Moranchel tiene 11 sentencias en su contra, que acumulan 376 años

de prisión, mientras que su hermano Edmundo ha sido sentenciado en 20 ocasiones y con sus

condenas suma 215 años de prisión.

Iris Tiró Moranchel fue capturada en enero de este año y con ella ya van siete personas detenidas

por su involucramiento en este fraude, que en algunos medios es considerado el más grande de

Puebla.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ https://bit.ly/3tgVlSo

https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano